



CULTURA 'Maixabel', una reconciliación de película

P34

EL PAÍS SEMANAL Reinas de Nueva York en el Especial Moda

El fiasco de AstraZeneca pone en peligro el éxito de la vacunación en la UE

Las dudas sobre el fármaco alientan la desconfianza y amenazan con retrasar la recuperación de la normalidad

B. DE MIGUEL / G. ABRIL, Bruselas La sucesión de fiascos de la vacuna contra la covid de AstraZeneca —retrasos en su distribución y efectos secundarios detectados— no solo ha desbaratado los planes de vacunación de la mayoría de las autoridades sanitarias europeas. Ha sembrado además la

desconfianza en la opinión pública y amenaza con retrasar la estrategia de la Unión Europea para salir de la crisis sanitaria y económica, basada en una masiva campaña de vacunación para recuperar la normalidad en verano. Bruselas confiaba en la distribución de unos 160 millones de

dosís durante el primer trimestre para inmunizar al 22% de la población adulta europea. Pero ese horizonte es ya solo un sueño. La UE roza esa fecha con menos de 70 millones de dosis repartidas y solo el 4,2% de europeos con la pauta de vacunación completada. PÁGINAS 26 Y 27

TERREMOTO POLÍTICO EN ESPAÑA



Pablo Iglesias y Yolanda Díaz, en el Congreso, en abril. / MARISCAL (POOL)

Iglesias busca ahora una bicefalia en Podemos

Su objetivo: salvar a la formación en Madrid y establecer un modelo estilo PNV PÁGINA 14

Yolanda Díaz, una comunista para rebajar la tensión

PÁGINA 15

La difícil relación de dos vicepresidentas

PÁGINA 16

Ciudadanos pasa su semana más trágica con 15 deserciones

PÁGINAS 18 Y 19

Pobres partidos

Soledad Gallego-Díaz

El síndrome de Caín y Abel

IDEAS Fernando Vallespín

P21

EDITORIAL

Contra la degradación de la política

PÁGINA 10

LA BATALLA DE MADRID

El fenómeno Ayuso: la lideresa de la provocación

PÁGINA 20

Gabilondo se presenta como candidato: "Soso, serio y formal"

P21

MÓNICA GARCÍA

Candidata de Más Madrid

"Ofrezco un cambio de paradigma para Madrid"



MADRID Mónica García. / LUIS SEVILLANO



Vilma Iris Peraza y sus hijos Erick y Adriana, el viernes, tras ser deportados a México. / MÓNICA GONZÁLEZ

CRISIS MIGRATORIA EN EE UU

"Nunca nos dijeron que seríamos deportados"

JACOBO GARCÍA, Ciudad Juárez Vilma Iris Peraza, de 28 años, salió de Honduras con sus dos niños pensando que con Biden podrían tener un futuro en EE UU. Pero las autoridades los dejaron el viernes en el puente de El Paso (Texas) para que cruzaran a México. Exhausta, Vilma vomitó junto a los agentes. "¡Nos engañaron!", gritó. "Nunca nos dijeron que seríamos deportados". PÁGINAS 2 Y 3



Metros cuadrados para vidas redondas

AEDASHOMES